



ごみはルールを守って出しましょう！

△ごみ収集車の火災が発生しました
山内町で「もえないごみ」を回収中のごみ収集車（パックー車）から出火する事故が発生しました。幸い、早期に発見され、迅速に消火されました。

この火災による作業員や車両に被害はありませんでした。

△人の命にかかわります
このような火災の発生は、ごみ収集車の使用が困難になり円滑なごみ収集に影響を与えるだけでなく、収集作業員や近くに住んでいる人の命にかかることがあります。
もう一度、ごみ出しのマナーを再確認し、こうした事故を未然に防ぎましょう。

△原因の多くはスプレー缶やライターです
火災の原因はガスが残っているスプレー缶やカセットボンベ、ライター等のガスに引火したものと考えられます。このような火災をなくすため、スプレー缶やカセットボンベ、ライター等は必ず使いきり、穴を開けてから出してください。

また、小型電化製品等で乾電池を使用しているものも、発火の原因になる恐れがあるため、乾電池を抜き取つてから出してください。

守っていますか？「ミ出しのマナー



買い物袋を持参しましょ

マイバックキャンペーン

△10月は買い物袋持参運動の強化月間です

国内で年間に消費されているレジ袋はおよそ3百億枚。このレジ袋のために、原油は約5億6千万リットル消費されています。このように膨大なエネルギーを使つて生産されたレジ袋の多くは、家庭からごみとなつて出て行きます。

日常の買い物時に買い物袋（マイバッグ）を持参し、レジ袋を削減することは、ごみを減らすだけでなく、貴重なエネルギー資源の無駄遣い防止、地球温暖化防止、さらに新しいライフスタイル作りへの第一歩になります。



九州マイバッグキャンペーンのシンボルマーク

問 まちづくり部環境課
(23) 9130

マイバッグ展
◆期間 10月1日(水)～
10月15日(水)
◆場所 ゆめタウン武雄1階
行政プラザ武雄ナビコーナー
昨年「武雄市マイバックコンテスト」にて応募いただきましたデザイン画を展示いたします。



担当: 沢郷

マイバッグキャンペーン

◆10月8日(水)14時～17時
ゆめタウン武雄店
◆10月9日(木)14時～17時
マックスバリュ武雄店
※店頭にてマイバッグの持参を呼びかけます。

